Observations concernant l'état des bois de la ville de Tonnerre.

Ces observations concernent la partie qui longe la rive gauche de la sommière ferrée en entrant dans le bois (environ 2 km) photos possibles à l'appui

Beaucoup de bois couché, des branchages éparpillés, des rondins de bois non ramassés dont la taille permettrait de se chauffer ... On sait que le bois resté au sol est important pour la biodiversité de ce sol et la qualité de son humus ; Mais doit on en laisser autant et sans organisation aucune... rendant la fréquentation impossible pour des promeneurs et notamment des enfants .

Les machines de débardage ou « débusqueurs » ont créé des « chemins » qui n'existaient pas auparavent, d'autres existent déjà... Ces chemins devenus impraticables quels qu'ils soient sont saccagés la terre est tassée +++ par le poids des engins rendant le sol complètement mort .





Nous rencontrons de tels chemins tout le long de la « Sommière ferrée » qui elle-même est abimée par des nids de poule.

Dans le bois il y a des souches dont la hauteur dépasse largement celle recommandée aux affouagistes et rendant tout passage de véhicule impossible...

Arrivant au bout de la sommière ferrée on constate des dégâts en bout de chemin liés à des passages d'engins.





Au bout de cette sommière se trouvent déposés ce qui ressemble à des déchets de route (gravier + goudron)

